

1 和泉川中央水辺愛護会が「国土交通大臣表彰」を受賞しました。

私達は相鉄線いずみ中央駅前の和泉川の長後街道から修悠館高校辺りまでの約1.2Kの川と遊歩道の除草・清掃や花壇作りをしています。

5月18日鳥取市に於いて、秋篠宮皇嗣同妃両殿下のご臨席のもと、国土交通大臣を初め多くの関係者が出席した第30回全国「みどりの愛護」のつどいで国土交通大臣賞・功労者賞を受賞しました。長年、コツコツと活動を続けてきたことが評価されたことで一同大変喜んでおります。更にはこれまでの諸先輩方の活動のご苦勞も報われるものと思います。



これからは当会の4つのキーワードである「健康」「景観・美観」「環境」「親睦」を推進するとともに、この受賞を励みにより一層、地域社会に貢献をしていこうと誓い合いました。また、新会員募集も常時行っております。

最後に、受賞に際しまして関係者のご支援、本当に有難う御座いました。(寄稿)

2 安全な草刈機講習会

毎年公園愛護会の方々の要望をいただいていることから、泉土木事務所では各種講習会を開催しています。

今年の草刈講習会には、5団体からお申込がありました。そこで、泉土木事務所駐車場において、5月11日(土)午前中に上飯田町にある日向山公園愛護会(曾我会長)の6名の会員の皆様にご参加いただき、カルマー(2枚刃草刈機)を使った第1回講習会を開催しました。



講習会を受講された愛護会は、公園での草刈機作業が可能となるため、講習後早速草刈機を予約し、翌週実践したところ、日向山公園はすっきりとした景観となりました。

「この草刈機は石やビン缶が飛ばないので、とても安心して使えました。これまで手で刈っていたのですが、もう手刈りには戻れません。効率と今後の暑さのことを考えるとこれからも予約して草刈しますよ!」と好評でした。(下水道公園係)

3 新しい公園と愛護会ができました。

昨年末、環状4号線の上飯田交番近くにある「上飯田池ノ上第二公園」(173㎡)が完成し、供用を開始しました。地元の有志の方が集まり、近くの上飯田池ノ上公園愛護会(永倉会長)が自治会組織を基に輪番制で活動を行っている事例を参考に、第二公園についても自治会組織の輪番制による愛護会(磨井会長)を組織しました。月に1回、地域のみなが協力し、清掃や花植などの美化活動を行っています。

(下水道公園係)



所長、数奇屋氏、磨井氏、渡邊氏

4 ハマロードサポーター富士見が丘地区経営委員会の活動

活動区域は、環状4号線下飯田駅付近～戸塚区との区界迄の歩道延長約1500mです。



7 町内会・自治会で活動を行っており、昨年度より活動前の事前準備を町内会・自治会の当番制で行っています。

活動日は、毎月第2日曜日(8月と1月は休み)で清掃・除草活動を行っています。



参加者は中和田南小学校の児童と父兄の方からシニアの方迄幅広い方が参加しており、平成30年度は平均45名の参加でしたが、令和元年5月12日の活動参加者は72名で嬉しいスタートとなりました。(寄稿)

泉区内のハマロードサポーターは25団体、公園愛護会は91団体、水辺愛護会は16団体となりました。引き続き、地域の清掃等の活動を行ってまいります。区内の道路、公園・河川・水路等で美化活動等を行っているボランティアへのご参加や、新たに、団体の結成をお考えの方は、次の問い合わせ先までご連絡をお願いいたします。**ハマロードサポーター、愛護会の詳細はホームページに掲載していますので、ご覧下さい。**

◇問い合わせ先

- ・ハマロードサポーター 泉土木事務所管理係 (電話(800)2532)
- ・公園愛護会、水辺愛護会 泉土木事務所下水道・公園係 (電話(800)2536)
- ・泉土木事務所ホームページアドレス <http://www.city.yokohama.lg.jp/izumi/13doboku/>